

Insolites et ludiques

Bungalow toilé Tipi 4 pers

2 chambres,

Electricité OUI
Salle de bain NON
Chauffage NON

18 m² + terrasse

Un compromis ludique entre la tente et le locatif...
A playful compromise between tent and chalet

TIPi



Bungalow toilé comprenant une **pièce salon/cuisine** équipée d'un ensemble table et 4 chaises, un meuble de rangement, un frigo, une cafetière, un grille-pain, un meuble de cuisson et réchaud, une desserte cuisine, vaisselle et ustensiles.

Pièce chambre parents comprenant un lit de 140x190.

Pièce chambre enfants comprenant un lit superposé de 2 couchages 90x190 cm. Terrasse avec mobilier de jardin, parasol et barbecue.

Tipi tent including a kitchen/dining room with a table and 4 chairs, a gas ring, a fridge, a cupboard, coffee maker and toaster, dishes and utensils. Children room with bunk beds (90x190) and parents room with a king size bed (140x190). Sheets and towels not provided.



Roulotte 2/4 pers



1 chambre,



Salle de bain

23 m² + terrasse

En famille ou en amoureux, pour une expérience plus glamping...
A romantic setting for a glamping experience.

Roulotte en bois dotée d'un **coin Salon** avec **canapé convertible** 200x80, télévision, une table et 4 chaises, un **coin cuisine** équipée avec frigo, une plaque électrique 2 feux, micro-onde, cafetière électrique, grille pain, vaisselle et ustensiles.

Une chambre avec un lit double 140x200 et une armoire.

Linge de couchage fourni pour le couchage double principal, linge de toilette non fourni. **Salle de bain** avec lavabo, douche et toilettes. **Chauffage électrique.**

Mobilier de jardin avec parasol et barbecue.

Roulotte including a dining room corner with a table and 4 chairs, TV, a convertible sofa, electrical heater, a kitchen corner with 2 electrical hotplates, a microwave oven, a fridge, cupboards, coffee maker and toaster, dishes and utensils. Bedroom with a king size bed (140x200) and a wardrobes. Bathroom with washbasin, shower and toilets. Linen provided for the main the king size bed only and towels not provided. Electrical heater.



Ran Hannah

Plan Noémi



Bon à savoir!

Animaux acceptés

Tous nos locatifs sont non fumeurs

Toutes nos locations jouissent d'une place parking



Good to know!

Pets are welcome

Smoking forbidden in our lodgings

Car park next to your lodging.

Traditionnels et fonctionnels

Chalet 2/4 pers 16 m²+ terrasse (1 chambre)

Pratique et prix mini, idéal pour un séjour en couple
Practical and attractive price, ideal for a couple

Chalet en bois comprenant un **coin cuisine** équipé d'un four micro-onde, 2 plaques électriques, frigo, grille pain, vaisselle et ustensiles ; **une chambre** avec un lit double (140x200), un **coin salon** avec **banquette convertible** ; **une salle de bain** avec lavabo, douche et toilettes et une terrasse couverte avec salon de jardin et barbecue. **Chauffage électrique.**

Linge de toilette et de couchage non fournis, hormis alèses, couvertures et oreillers nus.

Wooden chalet composed of a kitchen corner with a microwave oven, 2 electrical hotplates, a toaster, dishes and utensils ; a bedroom with a king size bed (140x200), a living room corner with a convertible sofa ; a bathroom with a washbasin, a shower and toilets and a sheltered terrace with garden furniture and a barbecue. Heating provided with electrical heaters. Sheets and bathroom linen not provided except for undersheets, covers and pillows.



Chalet 4/6 pers 23 m²+ terrasse (2 chambres)

Version familiale / *family version*

Même équipement que le Chalet 2/4 pers avec en plus **une chambre avec 2 lits simples superposés** (80x200).
Some equipment than the 2/4 chalet but with an extra bedroom with bunk beds (80x200).



Chalet 3/5 pers 24 m² + terrasse (1 chambre)



Chalet en bois adapté pour personnes à mobilité réduite, accessible par rampe d'accès, comprenant **une chambre** avec un couchage double (140x200) et 1 lit simple (80x200). **Banquette convertible** dans le salon. **Salle de bain** avec douche au sol avec assise et toilettes réhaussés avec poignée. Coin cuisine avec évier et réfrigérateur adapté en hauteur. **Chauffage électrique.**

Wooden chalet adapted to the disabled with a ramp accessible doorway. It has one bedroom with a king size bed (140x200) and one single bed (80x200). Convertible sofa in the living room. Adapted shower with handles and seat and raised toilets. Kitchen corner with adapted fridge and sink. Electrical heating.



Mobile Home 4/6 pers 28m²+ terrasse (2 chambres)

Mobile Home comprenant un **coin cuisine** équipée d'un four, 1 gazinière, grille pain, frigo, vaisselle et ustensiles ; **une chambre** avec un lit double (140x200), **une chambre** avec 2 lits jumeaux (80x200), un **coin salon** avec **banquette convertible**, télévision ; **une salle de bain** avec lavabo, douche, 1 toilette et une terrasse couverte avec salon de jardin et barbecue. **Chauffage électrique.**

Linge de toilette et de couchage non fournis, hormis alèses, couvertures et oreillers nus.

Mobile Home composed of a kitchen corner with an oven, gaz cookers, a toaster, dishes and utensils ; a bedroom with a king size bed (140x200), 1 bedroom with twin beds (80x200), a living room corner with a convertible sofa, TV set ; a bathroom with a washbasin, a shower, 1 toilet and a sheltered terrace with garden furniture and a barbecue. Electrical heaters. Sheets and bathroom linen not provided except for undersheets, covers and pillows.



Mobile Home 6/8 pers 32m²+ terrasse (3 chambres)

Grande famille ou besoin d'espace????

Même équipement que le Mobile Home 4/6 pers avec en plus **une chambre avec 2 lits simples jumeaux** (80x200).

Some equipment than the 4/6 mobile home 4/6 pers but with an extra bedroom with twin beds (80x200).

